

結婚相談会開催

農業後継者結婚相談会

- ◆『結婚』について真剣に考えている
- ◆婚活をはじめようとしている
- ◆イベント情報をもっと知りたい
- ◆交流会にいたあの人が気になる… etc.

男女問わず、お気軽にお立ち寄りください♪
親御さんも大歓迎!

日時 ● 平成28年2月25日(木) 18:30~20:30

会場 ● 豊橋市職員会館3階 301会議室

参加費 ● 無料

申込み ● 不要 ※混雑時にはお待ちいただく場合があります。

問合せ ● 豊橋市農業後継者花嫁対策推進協議会事務局
(豊橋市農業委員会内 ☎51-2950)

産直プラザ福岡より

産直プラザ福岡がリニューアル!!

- 1月中旬に産直売場を拡張し、見やすく買いやすい売り場になりました。



- 惣菜バイキングを始めました。お好みの惣菜をお好みの量だけご購入できます。いずれも100g148円(税込)です。地元産直野菜を使った季節のお惣菜をご用意しています。みなさまのご来店をお待ちしています!



市民劇 ひとすじの糸

時を超えて語り継ぐ【玉糸の祖 小淵しちの生涯】

富岡製糸場に負けない工場を三河に作ろうとした男と、その思いを胸に刻み、糸に命をかけた女の物語——。

〈とき〉 3月12日(土)、13日(日)

〈ところ〉 穂の国とよはし芸術劇場

明治から昭和にかけて、東三河の産業は養蚕と製糸業が隆盛をきわめ、その中心地である豊橋は「糸の町」と呼ばれました。その製糸業の発展の一翼を担ったのが、玉糸の祖と呼ばれる女性起業家「小淵しち」です。

小淵しちは、明治12年わけあって夫の徳次郎と二川宿に逗留しました。そこで、地元の若者から熱心に「糸引きを教えてください」と懇願され、上州で幼い頃から母親について学んだ座繰りの技術を惜しげもなく披露したのです。

その後、夫婦は二川を自分たちの居場所と決め、製糸場を作り、たくさんの女工に製糸技術を伝えました。その努力の中から生まれたのが、全国で8割のシェアを誇り、戦前の輸出にも大きく貢献した「玉糸」です。

玉糸は玉繭と名付けたくず繭から取られた糸です。その玉繭は、雌雄の2匹の蚕が作る特殊な繭で、普通の技術では糸にすることができないものでした。玉糸製糸の実現は、まさにしちの高い技術と不断の努力によって成し遂げられたのです。しちは罪に問われ獄死した夫、徳次郎の遺志を引き継ぎ、試行錯誤の末、玉繭からの糸引き技術を確立させ、みごと事業化に成功したのでした。しかし、その成功の陰には、しちの心の内に潜む深い苦悩と葛藤が隠されています。

現代に生きる私たちは、それらの困難を乗り越え、果

敢に新しい技術に挑戦した彼女のパイオニア精神から多くのことを学べるのではないのでしょうか。

東三河の演劇人が総力を挙げて取り組む「ひとすじの糸」。JA豊橋組合員の皆様には、ぜひ新しい「穂の国とよはし芸術劇場プラット」に足をお運びいただき、ご観覧くださいませようご案内を申し上げます。

(詳細は、チラシをご覧ください。)

「ひとすじの会」会長 宮下孫太郎



豊橋の若者に、座繰り機による糸引きの技を見せる「小淵しち」(東愛知新聞社提供)